
＜本年度、工夫できた点・挑戦できた点＞

 　全校朝会で美化委員会がアルミ缶をリサイクルする意義を発表しました。

　アルミ缶の回収量は、今年度は現在(１月末)３７０ｋｇです。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(昨年度１月末は４１０ｋｇ)

報　　告　　書

アルミ缶を去年より１０㎏以上多く集める。
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美化委員会

　石田小学校では、毎週水曜日に、アルミ缶回収の活動に全校生が取り組んでいます。このアルミ缶
回収の活動は、３０年以上も続いている伝統的な活動です。火曜日の昼の放送で、全校生にアルミ
缶回収を呼びかけ、水曜日の昼休みに集まったアルミ缶をつぶしたりアルミ缶の整理をしたりして、
美化委員会のメンバー８名でがんばっています。

アルミ缶のリサイクルをして地球の資源を守ろう。

火曜日の昼の放送で、美化委員会が先

週のアルミ缶の回収数を報告し、水曜日に

アルミ缶を持ってくるように呼びかけました。

各クラスからアルミ缶を集め、

数を数えて記録したあとは、袋

に入れました。

全校朝会で、アルミ缶をリサイク

ルすることは地球環境に優しいこ

とを美化委員会が発表しました。


